

POUR QU'ELLE AILLE AU BOUT DE SES RÊVES.

Le guidisme ouvre la voie à une grande variété de nouvelles expériences captivantes : des aventures et des découvertes, des occasions de développer la confiance en soi et l'opportunité de faire une différence dans son milieu et même dans le monde!

Inscription en ligne: guidesquebec.ca
1-800-565-8111

EVERYTHING SHE WANTS TO BE.

Guiding is an all-access pass to tons of fun and new experiences. It's hours of adventure and discovery, countless confidence-building moments and the opportunity to make a difference in the world around us.

Register online: guidesquebec.ca
1-800-565-8111



POUR QU'ELLE AILLE AU BOUT DE SES RÊVES.

Le guidisme ouvre la voie à une grande variété de nouvelles expériences captivantes : des aventures et des découvertes, des occasions de développer la confiance en soi et l'opportunité de faire une différence dans son milieu et même dans le monde!

Inscription en ligne: guidesquebec.ca
1-800-565-8111

EVERYTHING SHE WANTS TO BE.

Guiding is an all-access pass to tons of fun and new experiences. It's hours of adventure and discovery, countless confidence-building moments and the opportunity to make a difference in the world around us.

Register online: guidesquebec.ca
1-800-565-8111



Trouvez les différences! Spot the differences!

Trouvez les huit différences entre ces deux images!
Spot the eight differences between these two pictures!



Trouvez les différences! Spot the differences!

Trouvez les huit différences entre ces deux images!
Spot the eight differences between these two pictures!

